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Zitat von Glubberer_69 

Falsch!

Die Bilanz hat sich doch hauptsächlich nur deswegen signifikant verbessert,

weil 2019 im Rahmen der neuen Verpachtung des Hotels Umstrukturierungen
vorgenommen wurden
und in diesem Rahmen das Grundstück, auf dem das Hotel steht, im Wert neu bewertet
wurde.

Das hat den Sprung 18/19 vom neg. ins positive Eigenkapital ermöglicht.

Und nicht die "Personalentscheidungen" von Grethlein waren daran massgeblich.
An denen zahlt der Club immer noch ab.

Alles anzeigen 

Falsch. Das stimmt nur für das vorvorletzte GESCHÄFTSJAHR und auch da nur zum Teil . Im
letzten und im vorletzten Jahr wurden die Gewinne im operativen Geschäft erzielt.
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